



Beim Pizzabelegen kam man ins Gespräch.

## Ein Dank von ganzem Herzen für die Helfenden des VHD

---

Danke von ganzem Herzen – das war die Hauptbotschaft des Abends. Der VHD, Verein zur Vermittlung von Hilfsdiensten, lud seine Freiwilligen zu einem Helfertreff in Schmitten ein. Rund 60 Anwesende durften von Geschäftsführerin Brigitta Meyer Weibel und Vorstandsmitglied Bruno Bertschy warmherzige Dankesworte entgegennehmen. Das neue Team der Geschäftsstelle organisierte ein Pizzaessen, bei dem sich viele treue, langjährige Helfende und ebenso viele neue gegenseitig kennenlernen konnten. Austausch, Geselligkeit und Kulinarik standen im Mittelpunkt. Das Umhergehen beim Pizza belegen und backen wie auch beim Salat- und Dessertbuffet bot eine ausgezeichnete Gelegenheit für Gespräche. Die Tombola-Lose fanden reissenden Absatz, und an den gluschtigen Preisen erfreute sich so manches Gewinnerherz.

Mit diesem Anlass bedankte sich der VHD bei all seinen Helfenden für ihre Bereitschaft, Flexibilität, Zeit und ihr Wohlwollen. Dank dieses grossen Engagements können ältere Mitmenschen länger und selbstständig zu Hause wohnen bleiben. Es ist ein Modell mit Zukunft in Anbetracht der zunehmenden Herausforderungen in der Alterspflege. Die freundschaftliche Stimmung unter den Anwesenden war dafür sinnbildlich.